

PIDEN REABRIR MINAS. Los trabajadores de las minas de San Cristóbal pidieron a diputados de ARENA que gestionen ayuda ante la Comi-sión para la Reactivación de la Zona Oriental. Izquierda a derecha: Jim Umaña, diputado; Salomón Rosa, Nicolás Sibrián, Manuel Benavides, mineros, y Lic. Raúl Peña, diputado.

Universidades Opónense al Impuesto de Ø 500

das se oponen al impuesto de ¢500.00 anunciado por la Alcaldía Municipal porque es atentatorio contra la educación superior. Seña-lan asimismo que el grava-men municipal viola la Ley Universidades Priva-

Dra. Adela Cabezas

das, la cual dice que estas instituciones están exentas de impuestos.

de impuestos.
Así lo afirma la Dra.
Adela Cabezas de Rosales,
rectora de la Universidad
Francisco Gavidla, agregando que el Estado pretende controlar la educación universitaria, lo cual
perjudicaria la autonomía
de las universidades. de las universidades. Está comprobado que el

Estado es incapaz de ma-nejar la educación de otros

cuelas públicas están en desventaja académica ante los colegios privados, seña-

la la Dra. de Rosales.
Si se aplica el anunciado impuesto de ©500.00, las universidades privadas tendrán menos recursos para mejorar la calidad de seguidad de seg para mejorar la calidad de enseñanza, porque en la ac-tualidad estas insti-tuaciones operan con muchas limitaciones económicas y sacrificios personales de sus empleados y dirigen-

-Favor pase a la página 25.

Sector Femenino de ARENA Hace Donativo para Riñón

Un donativo en dinero hizo el Sector Femenino de Alianza Republicana Na-cionalista a la campaña que se realiza con el fin de comprar un riñón artificial para salvarle la vida al profesor Miguel Angel Bo-

El donativo fue entrega-do al Club de Leones de San Salvador por las señoras Carmen Moreno de Pineda, María de Heymans y Lily

de Rivas Araujo, del Sector Femenino de ARENA. Las representantes are-

neras manifestaron que con ese dinero quieren contribuir para completar la cantidad que se necesita para obtener el aparato que salvará la vida del profesor Bolaños.

Informan que el Partido ARENA tiene brigadas fe-

-Favor pase a la página 27

Urgente Interpelación al Ministro Comercio Exterior

gistrados Suplentes, Drs. Mario Héctor Salazar Mena y Leonel Carías Del-gado, emitan su voto para que se dicte sentencia en el caso del INCAFE, expresa la Asociación Cafetalera de El Salvador.

A la vez la gremial cafetalera señala que es urgen-te interpelar al Ministro de Comercio Exterior para que aclare sobre las operaciones y especulaciones que está haciendo ese monopolio causante de millonarias pérdidas al país. Como se sabe, el Ministro de Comercio Exterior es el presidente de la asamblea de gobernadores del IN-CAFE.

En cuanto al caso de la Corte, dicen que Salazar Mena y Carias Delgado fueron nombrados Magis-trados Suplentes desde hace dos meses para cono-cer el recurso de inconstitucionalidad de la Ley de Creación del INCAFE, pre-sentado en mayo del año pasado.

Dicen los cafetaleros que después de dos meses de



EL BALLET Folkló-rico del ISTU ac-tuará en la clausura de la XIX Conven-ción de la Unión Panamericana de Asociaciones de Inge-nieros, informa la Sra. Eddi Castro.

nombrados los dos magis-trados suplentes, es urgente que ambos emitan su voto para que se dicte senvoto para que se dicte senvencia o se declare una nueva discordia entre los Magistrados que forman la sala de Constitucional, a el la Ley para que se nombren los de la Constitución Política y 3 artículos Sala de Constitucional, a el Ley para que resultante de la resultante de la constitución Política y 3 artículos de la Ley del INCAFE, detafin de que se nombren los de la Página 32.

como lo ordena la Ley para obtener la unanimidad re-

-Favor pase a la página 32. 'Mojado' Relata Odisea Hacia Estados Unidos

Varios "mojados" salvadoreños que recientemente intentaron penetrar a Esta-dos Unidos, pasaron tres días sin comer y encerra-dos en una de las cárceles más sucias de Tijuana, luego de haber dado todo su dinero a los policía de Mi-gración para llegar hasta la frontera.
Así lo afirma Ernesto

Moncada, originario de San

Miguel, recientemente deportado, al narrar algunos episodios de su odisea a través de México y finalmente en la ciudad fronteriza de Tijuana.

Relata que cincuenta personas de distintas edades, mujeres y hombres, le pagaron a una señora C3,000.00 para que los llevara en microbús hasta Ti--Favor pase a la página 41.

Resumen Nacional

UN CURSILLO DE CAPACITACION Y LIDERAZGO se realizará en el local de la Sociedad de Comerciantes e Industriales, SCIS, de 2 a 8 p.m., el 23 de agosto, iniciándose el registro de participantes a las 1:30 p.m., para comenzar la actividad a la hora señala-da. Durante el evento de capacitación se desarrollarán temas sobre dinámica de grupos, funciones de los miembros de una junta directiva, tormenta de ideas, psicología aplicada a los empresarios y la empresa, sesión hipotética de asamblea general, terapia mental, pánel de preguntas y respuestas con los instructores del cursillo acerca de los temas tratados y dinámica de despedida.

SARA LINDELIA ALFARO será coronada el 22 de agosto a las 8 de la noche, como Reina de la Comisión



Nacional de Educación y Segu-ridad Vial, CONESVI, filial de Santa Rosa de Lima, para el periodo 1986-1987. Con dicha actividad se inician las Fiestas Patronales en honor a Santa Rosa de Lima, las cuales finali-zarán el 31 de agoto. Duracta zarán el 31 de agosto. Durante la celebración de los festejos se realizarán actividades religiosas, recreativas, deportivas, quema de polvora y la ejección y coronación de la ejección y coronación de la celección y coronación de la superfesidades locales por su parte bano ofrecido grantíce.

dades locales, por su parte, han ofrecido garantías al comercio y al turismo.

EL VII CONGRESO HEMISFERICO DE CAMARAS de Comercio e Industria Latina se realizará en el hotel

-Favor pase a la página 30.

Dice Abogado:

Es llegal que la Alcaldía Cierre Calles Capitalinas

La alcaldía incurre en ilegalidad al cerrar las calles porque, según el Código Civil, se necesita una ordenanza local o general que no existe. Por otra parte, no ha

Civil, se necesita una ordenanza iocal o general que no existe. Por otra parte, no ha sometido a licitación las obras de la llamada "renovación urbana".

Dice lo anterior el abogado José Adalberto Bolaños, quien añade que la municipalidad dispuso en el Art. 40., número 23, del nuevo Código Municipal, que le corresponde a los municipios la regulación del uso de las calles, aceras y parques, con el objetivo de realizar la "renovación urbana".

Pero la llamada "renovación", argumenta el abogado Bolaños, no es regulación del uso, sino supresión del uso a que están destinadas las calles, sin tener deredan para ello

ción del dos, sinó supresión del dos a que estan destinada na carca, mentre de cho para ello.

Para la "renovación urbana" no se ha dictado ordenanza alguna, lo cual es violación al mencionado Código. Asimismo, el Art. 94 del Código Municipal ordena que para toda obra, prestación de servicios y los gastos mayores de cien mil colones, se necesita previa licitación pública. Esto no lo ha cumplido la alcaldía capitalina, asevera el abogado.

Por declaraciones oficiales se sabe que la "renovación urbana" costará más de

cien mil colones

Por lo tanto, se debió sacar a licitación dicho trabajo, y al no hacerlo, todo lo gastado es objeto de reparo a la municipalidad por la Corte de Cuentas, la cual es encargada de vigilar e inspeccionar las cuentas de los funcionarios y empleados que administren o manejen bienes públicos y conocer de los jucios a que den lugar dichas cuentas (Art. 195, No. 3, de la Constitución), puntualiza el abogado Bolaños.

Pese a que la ciudadanía se opone a la "renovación urbana" y al clamor del pueblo por los distintos medios de comunicación contra esta obra, la Alcaldía de

San Salvador sigue cerrando calles y modificando plazas para hacer una "ciudad

DONATIVO. El sector femenino del ARENA hizo un donativo al Club de Leones de San Salvador para la compra de un riñon artificial para el Prof. Miguel A. Bolaños. Izq. a Der.: Carmen de Pineda, Lily de Rivas Araujo, Mar-co Antonio Aguilar, del Club, y María de

Ballet del ISTU Actuará en Guatemala

El Ballet Folklórico del Instituto Salvadoreño de Turismo se presentará el 29 Turismo se presentará el 29 de agosto en la clausura de la XIX Convención de la Unión Panamericana de Asociaciones de Ingenieros. Dicho evento se realizará del 25 al 29 de este mes en la capital de Guatemala mala

Así lo informa la señora Eddi Teresa Castro, recien-temente nombrada Jefe de temente nombrada Jefe de Relaciones Públicas del ISTU, quien añade que la participación de dicho ba-llet tendrá lugar dentro de la llamada Noche Cen-troamericana, solemne acto con que se clausurará el evento, continenta que el evento continental que reunirá a ingenieros de América Latina.



Asimismo, en el evento artístico actuarán grupos folklóricos de los demás